## Blaubeurer spenden viel Geld

BÜRGERSTIFTUNG

Blaubeuren: Dank der Stadt und einiger tatkräftiger Privatspender ist das

Vermögen der Blaubeurer Bürgerstiftung in den vergangenen Monaten auf 286 000 Euro angewachsen - bald eine Verdreifachung gegenüber dem Start der Stiftung im Februar .

Am Dienstagabend hat der Gemeinderat der Stadt einmütig entschieden,

aus der Stadtkasse 100 000 Euro zuzustiften. Aus der Rücklage der Stadt werden 80 000 Euro fließen, 20 000 Euro stammen aus einer Erbschaft, die die Stadt antreten konnte. Andere private Geldgeber hatten weitere zum Teil sehr hohe Spenden überwiesen. "Wir hoffen auf noch viele weitere Zustiftungen", sagte Stadträtin Christa Seppelfeld (SPD).

Dank des guten Kapitalstocks könne unter anderem aus den Zinserträgen ein nennenswerter Beitrag zur Hilfe von Bedürftigen geleistet worden.

Zustiftungen", sagte Stadträtin Christa Seppelfeld (SPD).

Dank des guten Kapitalstocks könne unter anderem aus den Zinserträgen ein nennenswerter Beitrag zur Hilfe von Bedürftigen geleistet werden, berichtete Manfred Daur, Vorsitzender der Stiftung. Derzeit ist der Stiftungsvorstand dabei, eine Weihnachtsaktion zugunsten von Bedürftigen und sozial schwachen Familien mit Kindern zu organisieren. In zwei Einzelfällen hat die Stiftung bereits geholfen, um den Betroffenen aus einer Notlage zu helfen. sp